Propuestas de a cuerdo a la lineas de inversión

Actividades artísticas, culturales y patrimoniales

- Emprendimiento productivo

Líneas de inversión

Integración social: 49

Familia y protección a la infancia

Mujer y género:

 Mujeres, cuidado y prevención de las Violencias: 63 (feminicidios, delitos sexuales, lesiones personales) Obje. 1-2

Escuelas de formación

Enfoque de género Primera infancia

Atención

Participación ciudadana:

Sensibilidad Cultural: Proporcionar capacitación continua al personal para aumentar la conciencia y la sensibilidad cultural, lo que les permite comprender mejor las necesidades y perspectivas de los grupos étnicos atendidos.

Participación Comunitaria: Involucrar a las comunidades étnicas en el diseño, implementación y evaluación de los servicios sociales para garantizar que sean culturalmente relevantes y efectivos.

Acceso Equitativo: Garantizar que todos los grupos étnicos tengan igual acceso a los servicios sociales, eliminando barreras lingüísticas, económicas y culturales.

Adaptación de Servicios: Personalizar los servicios sociales para satisfacer las necesidades específicas de cada grupo étnico, reconociendo y respetando sus prácticas culturales, creencias y valores

Fomentar el diálogo y la colaboración entre los gobiernos, organizaciones indígenas y la sociedad civil para abordar los desafíos y promover el reconocimiento y respeto de los derechos culturales de los pueblos indígenas.

Reactivación económica:

Inclusión y Diversidad: Asegurarse de que los proveedores de servicios sociales reflejen la diversidad étnica de la comunidad a la que sirven. Esto puede incluir contratar personal de diversas etnias y culturas.

Apoyar a los artistas y artesanos indígenas, promoviendo su trabajo a nivel local e internacional y facilitando espacios para la exhibición y venta de sus productos

Organizar y participar en festivales, ferias y eventos culturales que destaquen las tradiciones, danzas, música y gastronomía de los pueblos indígenas.

Salud

Promover la conciencia cultural y el respeto hacia las prácticas medicinales ancestrales, reconociendo su importancia en la identidad y el bienestar de las comunidades indígenas y tradicionales.

Implementar programas de apoyo económico para los practicantes de medicina ancestral, reconociendo su contribución a la salud de las comunidades y proporcionando incentivos para su continuación.

Desarrollar campañas de educación pública que destaquen la importancia y los beneficios de la medicina ancestral, desmitificando prejuicios y promoviendo el respeto hacia las prácticas tradicionales.

Integrar a los pueblos indígenas dentro de los planes de turismo local con el fin de sensibilizar con prácticas propias de medicina a la comunidad y reconectar con la naturaleza en los cerros de la localidad

Garantizar que un porcentaje de la participación en festivales, recorridos ambientales y actividades de la alcaldía sean de pueblos indígenas

Generar actividades propias que permitan el disfrute y oportunidades para que personas no indígenas sean sensibilizados, conozcan y disfruten de nuestros saberes ancestrales para la armonización de sus seres en medio de las ciudades

Ideas a desarrollar:

Garantizar escuelas de formación con enfoque étnico que permanezcan en el tiempo para la prevención de violencias de género.

Atención a primera infancia

Atención a mujeres gestantes

Proporcionar la atención de madres gestantes con

Desarrollar espacios para el fortalecimiento en educación propia, en arte propio, medicina ancentral, consejería.

Garantizar espacio físico para le venta de arte propio

Fortalecer espacios físicos para el tejidoeconómico para emprendimientos y empresas indígenas

Arte, alimento, música y danza.